

Clínica Biobío se consolida en atención de enfermedades de alta complejidad

Gracias a un equipo médico de reconocida trayectoria, tecnología de vanguardia y una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) única en el sur de Chile, Clínica Biobío ha logrado posicionarse como referente en el tratamiento de patologías complejas.

Además, en el marco de su política de mejora continua, en el último tiempo ha reforzado su atención de urgencias neurológicas, especialmente de aquellas asociadas a accidentes cerebrovasculares, logrando entregar a sus pacientes la atención rápida y especializada que necesitan para superar ese evento crítico.





En mayo, Clínica Biobío celebró 23 años de excelencia médica y de compromiso con el bienestar de sus pacientes. Una trayectoria que, desde sus inicios, ha estado marcada por una atención médica de calidad, la permanente incorporación de tecnología de punta, el establecimiento de estrictos protocolos de seguridad, y un equipo de profesionales altamente capacitados y de vasta experiencia.

Además, buscando mejorar la cobertura, la oportunidad y los servicios de atención para sus pacientes, ha crecido en infraestructura y ampliado su abanico de prestaciones.

Todos estos factores, tendientes a brindar una experiencia satisfactoria a sus pacientes, le han permitido entregar una atención integral y de calidad a quienes han confiado en las capacidades instaladas en este centro y, con ello, consolidarse como líder en servicios de salud de Santiago al sur.

Referente en patologías complejas

A lo largo de su historia, Clínica Biobío ha avanzado y crecido sostenidamente con un solo y permanente objetivo: cumplir con su misión de “ayudar a las personas a llevar vidas más saludables y colaborar para que el sistema de salud funcione mejor para todos”.

En esa línea, y acorde a su compromiso con la excelencia, la institución se ha consolidado como referente en distintas áreas de la medicina, entre las que destaca la atención de patologías complejas. Así lo señala su director médico, el neurocirujano Dr. Jaime Pinto: “Gracias a un equipo médico de reconocida trayectoria y a una Unidad de Cuidados Intensivos única en el sur del país, hemos hecho grandes avances en mejorar nuestra resolutivez respecto de enfermedades de alta complejidad, entre ellas, las urgencias neurológicas, como los accidentes cerebrovasculares (ACV)”.

Un hito relevante, sobre todo si se considera que en Chile cerca de 40 mil personas sufren de ACV cada año, siendo -según datos del Ministerio de Salud- la segunda causa de muerte a nivel nacional.

Conscientes de esta realidad -informa el Dr. Pinto- en la Clínica se reforzó el Servicio de Urgencia. Así, actualmente, estas emergencias médicas son atendidas por un equipo médico multidisciplinario, compuesto por neurólogos,



Dr. Jaime Pinto, Director Médico.

intensivistas, neurocirujanos y neuro-radiólogos, entre otros especialistas. “Con esto, logramos entregar a nuestros pacientes la atención rápida, experta y especializada que necesitan para superar ese evento crítico y maximizar sus posibilidades de recuperación”, enfatiza.

La Dra. Aliosha Sáez, jefa de Urgencia de Clínica Biobío, explica que en estos casos cada minuto cuenta, por lo que una atención oportuna puede significar la diferencia entre la vida y la muerte. “Todo nuestro equipo de especialistas, entre los que se cuentan urgenciólogos y neurólogos, enfermeras y técnicos paramédicos, además de colaboradores de los servicios de



Dra. Aliosha Sáez, Jefa de Urgencia.



Dra. Leonila Ferreira, Jefa de la UPC.

Laboratorio e Imagenología, estamos preparados para reconocer un ACV como emergencia médica. Y, gracias a un estricto protocolo de atención, podemos asegurar un manejo rápido y seguro de estos pacientes”, sostiene.

Gracias a su estándar internacional, la Unidad de Paciente Crítico de Clínica Biobío (compuesta por la Unidad de Cuidados Intensivos y la Unidad de Cuidados Intermedios), es única en el sur de Chile. Es liderada por la Dra. Leonila Ferreira, jefa de la UPC, quien explica que esta unidad está equipada con tecnología de punta “y conformada por un grupo de profesionales especialistas en medicina intensiva, con amplia trayectoria en el manejo de pacientes críticos, que están preparados para la atención de todas las complicaciones derivadas de una patología neurológica, ofreciendo el mejor tratamiento para las condiciones relacionadas con un ACV”.

Así, desde el momento en que el paciente llega a la Urgencia, presentando uno o más síntomas de esta patología, se activa el “Código ACV”, que incluye la rápida y eficiente respuesta de todo el personal de la Clínica, una medida que responde a su calidad de centro de atención de alta complejidad.

El Dr. Jaime Pinto puntualiza: “Sabemos que ante una patología de este tipo los pacientes, así como sus familias, necesitan sentirse seguros y confiados en quienes tienen a cargo su bienestar... Pueden confiar en nosotros, porque gracias a nuestros especialistas y colaboradores, nuestra infraestructura de primer nivel, y la tecnología de vanguardia que utilizamos para ofrecer diagnósticos más precisos y tratamientos más eficaces, podemos garantizar una atención personalizada y con altos estándares de calidad”.



Moderna Unidad de Hemodinamia.



Procedimientos cardiológicos y neurointervencionistas.



UCI-UTI de primer nivel.